



## Pelaksanaan Ujian ASPD Harus Kedepankan Kejujuran

YOGYA (KR) - Forum Pemantau Independen (Forpi) Pemerintah Kota Yogyakarta akan melakukan pemantauan terkait pelaksanaan ujian Asesmen Standardisasi Pendidikan Daerah (ASPD) bagi siswa-siswi kelas IX SMP di Kota Yogyakarta. Pelaksanaan ujian ASPD tingkat SMP khususnya bagi kelas IX dilaksanakan selama tiga hari, Senin - Rabu (13-15/5). Forpi Kota Yogyakarta berharap segala kesiapan dalam menghadapi ujian ASPD telah disiapkan oleh pihak sekolah jauh hari.

Anggota Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba mengatakan, bagi siswa maupun orangtua juga harus menyiapkan segala sesuatu agar hasil yang diperoleh sesuai dengan yang diharapkan. "Kami

mengingatkan agar semua pihak terkait agar senantiasa mengedepankan nilai-nilai kejujuran selama pelaksanaan ujian ASPD berlangsung", kata Kamba (12/5).

Kamba menuturkan, pihak sekolah diharapkan juga sudah menyiapkan genset guna mengantisipasi apabila aliran listrik mengalami pemadaman saat pelaksanaan ujian. "Untuk itu perlu koordinasi dengan pihak PLN agar selama pelaksanaan ujian ASPD aliran listrik tidak terjadi pemadaman kecuali memang ada hal yang urgent sehingga perlu ada pemadaman aliran listrik", tuturnya.

Selain itu jaringan internet juga agar dipastikan tidak mengalami gangguan saat ujian berlangsung. Fasilitas bagi Anak Berkebutuhan

Khusus atau ABK juga harus diperhatikan. Jangan ada diskriminasi dalam pemberian layanan bagi ABK. "Semua harus dilayani sebagaimana mestinya", lanjutnya.

Informasi dari pihak Disdikpora Kota Yogyakarta, ada sebanyak 7.344 peserta ujian ASPD untuk tahun 2024 ini, baik sekolah negeri maupun swasta. Kamba menambahkan, guna memastikan pelaksanaan ujian ASPD berjalan lancar, Forpi Kota Yogyakarta akan melakukan pemantauan selama ujian berlangsung.

"Harapannya selama pelaksanaan ujian ASPD tidak ada kendala. Walaupun ada, siswa yang sakit tidak perlu dipaksakan untuk mengikuti ujian ASPD karena ada ujian susulan", pungkasnya. (\*-1)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Forpi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005